

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul "Studi Eksperimen Pembuktian Sifat-Sifat Cahaya Melalui Media Sederhana Untuk Meningkatkan Pemahaman Siswa Tentang Cahaya Kelas IV di MI Matholiul Ulum Bangsri Jepara" yang dilakukan peneliti maka dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Media sederhana yang diterapkan pada materi sifat-sifat cahaya dapat membuat situasi pembelajaran menjadi kondusif, efektif, dan menyenangkan. Siswa sangat antusias saat diajak melakukan percobaan secara langsung untuk membuktikan sifat-sifat cahaya. Media sederhana mudah untuk digunakan sehingga siswa menjadi lebih mudah memahami materi yang dipelajari. Peranan media sederhana ini sangat efektif dalam rangka membantu meningkatkan pemahaman siswa. Hal ini dinyatakan bahwa siswa yang menggunakan media sederhana dalam proses pembelajaran memperoleh nilai rata-rata yaitu 81,25. Berdasarkan data tersebut dapat disimpulkan bahwa penerapan media sederhana dapat meningkatkan pemahaman siswa.
2. Terdapat pengaruh yang signifikan dalam penggunaan media sederhana terhadap pemahaman siswa pada materi sifat-sifat cahaya di MI Matholiul Ulum Bangsri Jepara. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa thitung lebih besar dari ttabel yaitu $7,260 > 2,024$. Berdasarkan data tersebut maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh media sederhana untuk meningkatkan pemahaman siswa tentang sifat-sifat cahaya.
3. Penerapan media sederhana dalam pembelajaran dapat membantu untuk meningkatkan pemahaman siswa. Hasil dari penerapan media sederhana mengalami peningkatan sebesar 0,593 dengan nilai rata-rata 81,25. Berdasarkan data tersebut dapat disimpulkan bahwa penerapan media sederhana dalam pembelajaran di MI Matholiul Ulum berhasil meningkatkan pemahaman siswa.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas, berikut merupakan saran yang dapat peneliti berikan dan mungkin bermanfaat bagi kemajuan madrasah:

1. Bagi guru mata pelajaran IPA di Madrasah Ibtidaiyyah (MI) agar menggunakan media pembelajaran yang sesuai dengan materi yang diajarkan, sehingga akan tumbuh semangat dan minat siswa dalam belajar serta dapat meningkatkan pemahaman siswa. Salah satunya yaitu memanfaatkan media sederhana dalam proses pembelajaran.
2. Bagi peneliti selanjutnya dapat menerapkan media sederhana pada materi dan pembelajaran yang lain yang nantinya dapat dijadikan perbandingan dalam meningkatkan kualitas dan mutu pendidikan.

C. Penutup

Alhamdulillah *Rabbil'Alamin*, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, hidayah serta inayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas dalam penyusunan skripsi ini. Sholawat salam senantiasa turunkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW semoga di Yaumul Qiyamah nanti mendapatkan syafaat dari beliau, Amin Ya Rabbal 'Alamin.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti juga mendapat banyak bimbingan dan pengarahan dari dosen pembimbing dan dukungan dari beberapa pihak lain, oleh karena itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih dan berdo'a semoga amal kebajikannya dihitung menjadi amal baik oleh Allah SWT.

Selanjutnya peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan meskipun peneliti sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini dikarenakan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang peneliti miliki. Oleh karena itu saran dan arahan dari semua pihak sangat peneliti harapkan demi perbaikan dan kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya semoga karya yang sangat sederhana ini bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Amin Ya Rabbal 'Alamin.